



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

## 10代 Re: 社会

- ① <sup>かぜ</sup>風邪で病み上がりだった筆者は電車に閉じ込められて、どんなふうになりましたか。

さる10月の末、通学途中の東海道線で、事故の影響により電車が遅れが生じ、車内に1時間ほど閉じ込められました。朝のラッシュ時間で、座ることができず、満員状態でした。

風邪で病み上がりだった私は、だんだん気分が悪くなり、

助けてくれた  
恩は次の方に

(高校生 18歳)

- ② その時、<sup>ひだりどなり</sup>左隣にいた女性は何をしてくれましたか。

咳が止まらず過呼吸状態になり座り込んでしまいました。その時、左隣にいた女性が声をかけてくださり、背中をさすりながら、ずっとそばにいてくれました。

右隣の男性は、電車が安倍川駅に着いたとき、混み合う車内をかき分けてホームに連れ出してくれました。その男性は「返さなくていいから」とタオルを渡してくれました。その後ホームで休んで、登校することができました。

- ③ <sup>みぎどなり</sup>右隣の男性は何をしてくれましたか。

た。

しかし私は、そのお二人にちゃんとお礼を言うことができませんでした。ありがとうございました。お返しができないので、この恩を次の方に渡そうと思います。

お二人に見習って、これからは、私も具合の悪そうな方には声を掛けるようにします。困っている人がいたら、自然に助けてあげられるような人間になりたいと思います。

- ④ 筆者は、これからどうしたいと思っていますか。それについてあなたはどのように思いますか。

2012年11月14日朝刊 読者のページ

年 組 名前

(小学校中学年以上 総合)